昨日から始まった園まつり

園の展示の中に、自閉症児クラスの子供たちの絵画や造形活動を展示した部屋があります。

子供たちが日々取り組んでいる個性あふれる絵画、園 で取り組んでいる混合教育で子供同士がかかわってい る写真、年長組の子供たちで作った船も展示され、今 日もたくさんの方が展示をご覧になられていました。 自閉症児クラス年長組で作った作品は「おばけちゅう かレストラン」子供たちがみんなで考えて作りたいと 思ったものを形にした素敵な船です。箱をつなげたり、 和紙を染めたり、それを小麦粉のりで貼ったり。ひと つひとつの工程を子供たちと一緒に決め、行ってきま した。色一つ決めるのも子供たちと話し合いをし、顔 写真のマグネットを使って多かった色に決めたり。言 葉で表現することが得意な子も苦手な子もちゃんと自 分の意見を表現しながら作成してきました。作品をみ ると、Aちゃんはここ頑張ってたな、Bちゃんはこの色 大好きだったな、C君はこの場所大好きでずっと遊んで たなとそれぞれの子供の顔が浮かびます。そんな素敵 な作品をぜひ、ご覧ください。場所は「階のなかよし ルームです。 特別支援教育統括

